



Rückblick auf der Fahrt nach Eisenerz
von der Anton-Etage auf das Barbarahaus und die -Kapelle.

(Nach Photographien von C. Weighart in Leoben.)

seitigen trennt, rechts von uns lassend, zu der eben im Abbau begriffenen Gloriette und alten Klopfe, und geben zur Erinnerung an diesen seinerzeit so beliebten Punkt des Erzberges beiliegendes Bildchen. — Auch hier wird überall der Alte Mann angefahren, dessen Abbau wir aus der mitfolgenden Illustration entnehmen und der eben nicht zu den leichtesten Bergmannsarbeiten gehört.



Die Alte Klopfe und Gloriette ob der Gottfried-Etage (931 Meter ü. d. M.).